
１０月の生徒朝会
１０月２８日(火)、１０月の生徒朝会を体育館で行いました。前期専門委員が行う最

後の会です。司会の柿原さんの軽快な声で会が始まり、学級委員会から１０月の学校生

活目標が示されました。

続いて、各々の活動報告がありました。

・生徒会長の岩澤さんから１０月２９日に行われる「生徒会選挙」についての報告

・学級委員長の柿原さんから１１月から始まる「スーパーカップフットボール大会」の

募集の呼びかけと熱帯魚の水槽のリニューアルについて

・図書委員長の江藤さんから「移動図書・レファレンスサービス」の取り組みについて

・放送委員長の山田さんから「文化発表会・生徒会選挙」の放送の報告

・保健委員長の川田さんから「清潔検査」の取り組みや「インフルエンザ」への予防に

ついて

・ボランティア委員長の金子さんから「サツマイモ」の収穫についてのお知らせ

など、生徒会本部や各委員会の活発な取り組みが感じる報告が聞けました。11 月よ

り後期専門委員会になりますが前期同様に活発な活動を期待しています。

学級委員から１１月の学校生活目標の発表

各委員長からの活動報告


